

## **Pressemitteilung**

### **Harald Roos wird neuer Firmenkundenvorstand der Frankfurter Sparkasse**

Frankfurt, 19. September 2019

Der Verwaltungsrat der Frankfurter Sparkasse hat in seiner heutigen Sitzung Harald Roos als neues Vorstandsmitglied der Frankfurter Sparkasse bestellt. Er folgt auf Dr. Altfried M. Lütkenhaus, der das Institut mit Auslaufen seines Vertrags zum 31. August 2019 verlassen hatte. Roos wird seine Tätigkeit für die Frankfurter Sparkasse am 1. Dezember beginnen – abhängig von der Zustimmung der zuständigen Aufsichtsbehörden zunächst als Generalbevollmächtigter oder direkt als Vorstandsmitglied. In dieser Funktion wird er künftig das Firmenkundengeschäft einschließlich der gewerblichen Immobilienfinanzierung sowie das Treasury der Frankfurter Sparkasse verantworten.

„Mit Herrn Roos konnten wir einen Experten gewinnen, der über viel Erfahrung im Firmenkundengeschäft verfügt“, betont Thomas Groß, Vorsitzender des Verwaltungsrats der Frankfurter Sparkasse. „Wir sind überzeugt, dass er die erfolgreiche Arbeit der Frankfurter Sparkasse mit den Unternehmen in Frankfurt und dem Rhein-Main-Gebiet fortsetzen wird.“

„Ich freue mich darauf, künftig meine jahrzehntelange Erfahrung bei der Frankfurter Sparkasse, einem der traditionsreichsten Kreditinstitute am Finanzplatz, einzubringen. Mein Ziel ist es, die Marktposition der Frankfurter Sparkasse auch im Firmenkundengeschäft weiter auszubauen“, sagt Roos.

### **Informationen zu Harald Roos**

**Harald Roos** (51 Jahre, verheiratet, vier Kinder) verfügt über rund 30 Jahre Erfahrung im Firmenkundengeschäft. Seit über 15 Jahren betreut der Diplom-Betriebswirt Kunden auf Vorstands- und Geschäftsleitungsebene aus dem gehobenen deutschen Mittelstand sowie Familienunternehmen und börsennotierte Unternehmen aus verschiedenen Branchen und Regionen.

Der gebürtige Kölner war unter anderem als Bereichsvorstand Geschäfts- und Firmenkunden auch für die Tochterunternehmen der Deutsche Postbank AG in den Bereichen PB Firmenkunden, Factoring und Leasing zuständig und verantwortete die Deutsche Post-

Seite 2 von 2  
Frankfurt, 19. September 2019

bank International SA in Luxemburg. Schon während seines Traineeprogramms und seiner anschließenden Tätigkeit bei der Dresdner Bank hatte Roos sich auf das Firmenkundengeschäft konzentriert. In verschiedenen leitenden Positionen bei der Deutsche Postbank AG baute er diese Expertise weiter aus.

Für weitere Informationen oder Fragen:

Julia Droege-Knaup  
Pressesprecherin  
Neue Mainzer Straße 47-53  
60311 Frankfurt am Main  
Telefon 069 2641-2568  
[julia.droege-knaup@frankfurter-sparkasse.de](mailto:julia.droege-knaup@frankfurter-sparkasse.de)